



葉山小だより

自ら学び 考えて行動できる子
～自立・創造・しなやかな心～

令和6年度
No. 8

2024. 11. 20

葉山町立葉山小学校

校長 安達 禎崇

◇◇秋空の下 運動会開催◇◇

11月2日(土)。前日の大雨が嘘のように晴れ渡った秋空の下、第99回運動会が行われました。今年のめあては「みんな 協力・全力 エイエイオー」。開会式で「みんなと協力し、全力を尽くして練習の成果を表現すること。それだけでなく、頑張っている友だちのことを応援してあげることが大切で、最高の運動会をつくりましょう」と呼びかけました。

1・2年生の表現「最高到達点～きめろ!ポーズ☆～」は、まさにこの日の秋空にぴったり。3色の手袋がカラフルに動いて、かわいらしいダンスをのびのびと表現しました。

3、4年生の「未来へかがやけ!虹のエイサー!」は、練習で4年生が3年生をリードしてつくり上げました。迫力あるかけ声が響き、パーランクーの音色もとても素敵でした。

5年生の「御神楽～僕らはヒーロー～」と6年生の「THE ロックソーラン」は、難しい振り付けをしっかりと覚えた、高学年らしい演技。葉山小の伝統をつないでくれた姿に感動しました。

競技種目では、勝っても負けても笑顔で「協力・全力」。表現種目では、みんなで心を一つに「協力・全力」。「エイエイオー」で素晴らしい運動会となりました。

また、5・6年生の委員会や係の人たちは、縁の下の力持ちとして、自分の仕事をしっかりやり遂げてくれ、とてもスムーズに運動会を進めることができました。

保護者の皆様、子どもたちにたくさんの温かな声援をどうもありがとうございました。当日の会場ルールの遵守をはじめ、さまざまなご協力にも感謝をいたします。



1・2年生「最高到達点～きめろ!ポーズ☆～」



5年生「5年生御神楽～僕らはヒーロー～」



3、4年生「未来へかがやけ!虹のエイサー!」



6年生の「THE ロックソーラン」

<運動会の反省から>

今回の運動会でも、保護者の皆さんの見学については「原則立ち見」をお願いしておりました。が、椅子やシートを「使用可区域」以外に設置し、場所取りをして見学されている方が見受けられました。椅子・テーブル・パラソル等（シートも）の設置は、バスケットゴール付近の白線より校舎側、「使用可区域」のみ可能で、その他は全て立ち見となっています。特に「撮影優先スペース」付近はスムーズに見学者交代ができる必要があります。この約束は来年以降も同じですので、何とぞご理解の上、ご協力いただきますようお願い致します。

◇「葉小フェス」盛大に！／PTA行事◇

11月16日（土）、PTA主催による「葉小フェス」が行われました。「子どもたちに楽しい企画を！」との思いから、PTA運営委員の皆さんが今年も計画してくださったものです。当日は曇り空でしたが、心配された雨も降ることなく、たくさん子どもたち、保護者の方で賑わいました。

校庭では「FOOD&MARKET」そして「パパ会PLAYエリア」。PTA本部企画の「揚げパン」は1000個を完売、総合学習の発展で出店、クラス単位での参加もありました。第2音楽室では「絵本サークルさんの読み聞かせ、そして今年は「100周年記念ブース」が図工室で開かれ、創立100周年に向けた気分を盛り上げてくれました。

体育館は「パフォーマンスエリア」。ステージ発表の「トリ」は教職員の有志による恒例の先生バンド。運動会で使用した曲を中心とした演奏に、会場の子供たちは思わず踊り出していました。アンコール？は、保護者の皆さんも一緒に参加しての大合唱とダンス。最高のエンディングとなりました。来年は「葉小創立100周年記念フェス」です。本会のために様々な部分で準備やご協力をいただいた皆様に感謝いたします。



お 願 い と お 知 ら せ

<地域の方からうれしい連絡>

10月31日（木）朝の登校時間。地域にお住まいの年配女性の方から電話がありました。「私は脚が悪くて階段を降りてゴミ出しするのがとても大変なのですが、それを見た葉山小学校3年生の女の子が『手伝いましょうか？』と声をかけてくれました。『学校、間に合うの？』と聞いたら『はい、大丈夫です』と言って、ゴミ出しを手伝ってくれました。とてもうれしかったので電話しました」とのことでした。この子の素晴らしい行動に朝の職員室がパッと明るくなりました。



<通常と異なる下校をする場合は・・・>

通院のためのお迎えだったり、今日だけは祖母の家に帰ったり等、下校時間や下校場所が変更となる日（通常と異なる下校をする場合）については、必ず連絡帳等で担任までお知らせ願います（急に一斉下校となった場合等、帰宅情報が必要となります）。



<車での送迎はご遠慮ください>

本校では登下校時、特に雨天時には、車による送迎がかなりの数に上っています。正門付近に駐車しての児童待ちや乗り降りは、車のすれ違いができず大渋滞を招き、周辺住民の方や通り抜けた車のドライバーから毎回苦情が出ています。車の間や車内から子どもが飛び出してくることもあり大変危険で、徒歩通学の児童が道路を横断しにくい状況も生じています。児童の安全を守るためにも、お子様の体調不良等、特別な事情がない限り、登下校における車での送迎をお控えくださるようご協力をお願いいたします。